

01 DE OCTUBRE DE 2024.

DIPUTADA JOVANNIE MARICELA IBARRA GALLARDO.

POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EN LA INSTALACIÓN DE LA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA.

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros legisladores, representantes de los medios de comunicación y quienes nos siguen a través de las distintas plataformas digitales. Chiapanecos y chiapanecas, hoy me presento ante ustedes desde la máxima Tribuna del Pueblo de Chiapas y les digo que sumo esta encomienda no solo como representante de mi Partido Acción Nacional, sino como la voz de cada chiapaneco y chiapaneca que anhela un presente y un futuro mejor para nuestra tierra, en estos tiempos de incertidumbre es crucial que recordemos que nuestra prioridad debe de ser siempre el bienestar de nuestras familias y el desarrollo de nuestra región, Chiapas es un estado lleno de recursos y potencial, pero también enfrenta desafíos que no podemos ignorar la pobreza, la falta de infraestructura y la inseguridad son problemas que afectan a nuestro estado, no podemos permitir que la indiferencia y la corrupción sigan marcando el rumbo de nuestro estado, hoy necesitamos un gobierno que escuche y actúe, un gobierno que priorice a las personas sobre los intereses políticos, expreso desde ahora que mi prioridad como diputada, estarán enfocados en defender la dignidad de la persona humana, la vida, la familia pero además trabajaremos para fortalecer legislativamente las políticas de seguridad, promoviendo una colaboración efectiva entre las autoridades y la sociedad civil. La paz es un derecho que todos merecemos, así también, en la educación como clave de un futuro mejor, normaremos para tener escuelas de calidad, maestros capacitados y programas que fomenten el aprendizaje, sin dejar por supuesto de impulsar y coadyuvar en el fomento de políticas públicas que incentiven el emprendimiento, y apoyen a nuestros productores locales y se vean reflejados en la economía familiar, Chiapas tiene un enorme potencial y es momento de aprovecharlo, no escatimare en alzar la voz, cuando la

democracia, la división de poderes, la justicia, el estado de derecho y la libertad se pongan en riesgo pero sobre todo, traeré a esta tribuna las veces que sean necesarias, la sentidas exigencias de todas las personas y organizaciones que busquen canales de gestión a sus temas de interés legislativo, desde aquí mi compromiso con cada uno de ustedes para hacer de mi paso por el Congreso de Chiapas, un canal permanente de gestión que permite escuchar sus necesidades y materializarlas en iniciativas y así darle voz en esta tribuna, porque aunque a veces, la amnesia haga sus estragos no debemos olvidar que esa es nuestra principal función como diputados y diputadas, es representar los intereses y necesidades de la ciudadanía, más allá de las encomiendas que se hayan dado por mayoría relativa o representación proporcional, nuestro único compromiso legislativo, es las y los chiapanecos, así debe de ser. Compañeras y compañeros diputados, Chiapas nos necesita a lo largo de 3 años comprometidos con las causas de la sociedad, cumplir con la tarea para la que fuimos elegidos, legisladores de verdad, no de simulación, ni de comparsa son tiempos de escribir una historia donde le vaya bien a Chiapas, como diputada de oposición partidista, tienen en mí a una compañera sin temor a discernir, pero también dispuesta a dialogar cuando el bien de los y las chiapanecas estén de por medio, en este camino no nos detengamos, luchemos por cada chiapaneco, por cada niño, niña, adulto mayor y cada mujer que sueña con un mejor mañana; juntos con compromiso y valentía, démosle a la ciudadanía la legislatura que Chiapas merece, un lugar, donde todos puedan vivir con dignidad y en paz, hasta el final con Chiapas. ¡Que viva Chiapas! Es cuánto señor presidente.